
Н
о тут — сюрприз! —
двери распахиваются, и
жених с невестой, до-
вольные своей шуткой,

начинают объяснять, что устрои-
ли розыгрыш, и принимать по-
здравления. Неожиданно? Да!
Впечатляюще? Конечно! Потому
что это эксклюзивная свадьба,
праздник, который запомнится
на всю жизнь.

На эту тему сегодня мы бесе-
дуем с креативным директором
компании «ПЕРСЕЙ-art», акте-
ром и шоуменом Владимиром
ВУЙЦИКОМ, который вот уже
более 15 лет занимается профес-
сиональной организацией не-
обычных праздников. И за все
это время он не провел и двух
одинаковых свадеб.

— Когда люди задумываются о
том, чтобы устроить запоминаю-
щееся торжество, прежде всего им
в голову приходит пригласить из-
вестных музыкантов, заказать эк-
зотическое меню, выбрать не-
обычное место для празднования и
т. п. А что для Вас эксклюзивная
свадьба?

— Прежде всего — индивиду-
альный подход, без шаблонов.
Сценарии, которые можно найти
в интернете, традиционные
конкурсы, невыразительная му-
зыка — это не наш стиль. Каждая
пара уникальна, со своими исто-
рией, вкусами, характерами.
Поэтому свадьба должна быть
особенной, чтобы жених с неве-
стой почувствовали: это их празд-
ник — волшебный и прекрасный.
Например, если девушка любит
тюльпаны, мы заранее просим го-
стей принести с собой именно
эти цветы, украшаем ими зал,
ставим танец, ключевая фигура
которого — тюльпан… В итоге
получается настоящий цветоч-
ный бал!

— Молодые люди, которые к
Вам обращаются, заранее знают,
чего хотят, или Вы разрабатываете
идеи с нуля?

— Иногда бывает, что у пары
уже есть свое представление о
том, какой должна быть эксклю-
зивная свадьба — тогда сценарий
пишется с учетом их пожеланий.
Но часто в агентство обращаются
молодые люди, которые просят
продумать торжество от начала и
до конца. В таком случае сначала
нужно определить, какой стиль
подойдет клиентам. Это вы-
ясняется, когда они рассказы-
вают о своих интересах, увлече-
ниях, темпераменте. Например,
иногда достаточно посмотреть на
жениха и невесту, чтобы ска-
зать — у них будет сказочная
свадьба, а девушке подойдет роль
принцессы. Молодой, веселой,
жизнерадостной паре хочется
предложить торжество в пират-
ском  стиле… И таких вариантов
может быть множество.

— Когда сценарий выбран, на-
чинаются репетиции? Как это про-
исходит?

— Эксклюзивная свадьба тре-
бует подготовки. Нужно органи-
зовать весь процесс — от поста-
новки танцев до оформления
приглашений. С нами работают
профессиональные актеры, веду-
щие — люди, которые режисси-
руют церемонию, определяют,
кому какую роль исполнять. Поэ-
тому, благодаря репетициям, не-
веста с женихом не теряются,

знают, куда им нужно идти, где
встать, как двигаться под музыку.
Все получается красиво, как в
кино. Никаких заминок, нелов-
ких пауз — но, в то же время, нет
ощущения наигранности. Все
происходит очень естественно —
но это естественность, продуман-
ная до мелочей. Кроме того, вся
подготовка проходит на специ-
ально оборудованной репети-
ционной базе при студии актер-
ского мастерства «ПЕРСЕЙ-art»
в Чертанове, где есть все самое
необходимое для репетиций: и
танцпол с мягкими коврами, му-
зыкой и зеркалами, и мини-кухня
с чайником и минеральной во-
дой, ведь, порой, процесс подго-
товки занимает не один час, а то,
в силу занятости клиентов, про-
должается и в ночное время.

— А для гостей эксклюзивная
свадьба — это неожиданность или
они заранее знают, что их ждет
мини-спектакль?

— Иногда мы приглашаем дру-
зей и родственников поучаст -
вовать в подготовке сценария —
получаются замечательные номе-
ра. Бабушка невесты в роли Мэ-
рилин Монро — это незабываемо!
Но чаще всего гости на свадьбе
остаются в полном неведении до
последнего момента. Они гото-
вятся к традиционному застолью,
стандартным шуткам тамады — и
неожиданно понимают, что все
организовано в совершенно не-
привычной манере.

— И какова реакция людей на
такую нестандартную манеру?

— Клиенты всегда отмечают,
что благодаря насыщенной про-
грамме совсем не приходится
скучать. Все-таки, существует
стереотип: главное, чтоб на
свадьбе все были сыты-пьяны. 
В итоге гости все время остаются
за столом и лишь изредка по про-
сьбе ведущего выходят потанце-
вать или поучаствовать в конкур-
се. Эксклюзивная свадьба пред-
полагает, что угощениям можно
отдать должное, но при этом раз-
влекаться в свое удовольствие, не
сидеть на месте. 

— Какое из проведенных меро-
приятий Вы бы назвали самым
 запоминающимся?

— Все свадьбы были особен-
ными — каждая уникальна в
своем роде. Например, жених
увлекался раритетными мотоцик-
лами, и они с невестой решили
устроить торжество в байкерском
стиле. Сделали приглашения из
металла, подобрали рок-музыку
для свадебного танца, вместо тра-
диционного лимузина был кортеж
из коллекционных мотоциклов…
Это и есть эксклюзивная свадьба:
когда все выдержано в одной
эстетике — причем, выбранный
стиль идеально подходит молодо-
женам. Наше свадебное агентство
устраивает торжества, на которых
приглашенным некогда скучать.
Ведь праздник не должен
ограничиваться банкетом и тан-
цами — можно превратить его в
настоящую сказку, незабываемую
и неповторимую.

Интервью подготовил 
Олег МУСАТОВ

Контакты и дополнительные
сведения — в объявлении «Поста-
новка свадебного танца для жениха
и невесты» на 8-й странице.

В
сборник вошло свыше 70
стихотворений о самом
главном, созданные лю-
бителями поэтического

слова. Многие из них посещают
литературные объединения
«Стихи – Я» (руководитель Люд-
мила Ханина) и «Росток» (руко-
водитель Татьяна Лебедева). В
сборнике много стихов о любви и
дружбе, о живительной силе при-
роды, о братьях наших меньших.
Здесь есть и поэмы на историче-
ские темы. В числе авторов —
члены местной региональной ор-
ганизации ВОИ (Всероссийского
общества инвалидов).  

Презентация сборника,
устроенная в гостиной ЦСО,

проходила в дружеской атмосфе-
ре, при участии местных любите-
лей поэзии. Пять присутствовав-
ших здесь соавторов «Чертанов-
ской Стихии» — Людмила Мит
(Ханина), Любовь Блинова, Ла-
риса Честных, Татьяна Лебедева
и Владимир Шуньков — дарили
книги с автографами и читали
собственные произведения под
аплодисменты поклонников
своего таланта.

Кроме произведений пяти
перечисленных авторов, в
 сборник вошли стихи Эдуарда
Безродного, Нины Бессараб,
Анжелики Кутузовой, Дины Пе-
ревизенцевой и Людмилы Чили -
киной (Кузнецовой). Книга вы-
пущена в свет издательством
«Персей-Сервис», в ее оформле-
нии использованы картины рос-
сийских художников. От имени
присутствовавших авторов про-
звучала благодарность в адрес
редакции, работавшей над изда-
нием сборника.

Ирина СКВОРЦОВА

Наступает
ПОРА СВАДЕБ
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Творцы «ЧЕРТАНОВСКОЙ СТИХИИ»
21 марта в ТЦСО «Чертаново» прошла презентация сборника

стихов десяти местных авторов.

В МИРЕ КНИГ� СТИЛЬ ЖИЗНИ ��

Е
е организатором выступил клуб лю-
бителей кошек «Фауна», который за-
нимается разведением кошек различ-
ных пород, как хорошо известных —

таких, как британская, персидская, экзотиче-
ская, сибирская, невская маскарадная, так и
редких пород — как мейн-кун, бобтейл, ка-
надский сфинкс, бурманская, корниш-рекс. 

В работе выставки приняли участие автори-
тетные эксперты: Тамара Гулянская (АВ WCF,
г. Москва), Лариса Левкович (АВ WCF, г. Челя-
бинск), Татьяна Терёшина (АВ WCF, г. Москва),

Марина Путилина (АВ WCF,
г. Москва) и Алла Гудкова (SH,
SOSH, WCF, г. Москва).

На выставке, которую посе-
тили многие жители Чертано-
ва, были представлены кошки
различных пород: сибирские,
британские, мен-куны, скот-
тиш фолд, скоттиш страй и
другие. Обладательницей Куб-
ка Кот-инфо стала лучшая
кошка породы невская маска-
радная Принцесса Невский
Модерн.

Следует отметить, что первая
специализированная выставка
п о р о д и с т ы х к о ш е к б ы л а
 о р г а н и з о в а н а в Б р и т а н и и  
17 июля 1871 года по инициати-
ве Гаррисона Вейра, что послу-
жило появлению первых стан-
дартов пород кошек. А самая
первая выставка кошек была
проведена в конце XVI века.

Николай СЕМЕНОВ

Весенний Кубок «КОТ-ИНФО»
Так называлась междуна-

родная выставка кошек, кото-
рая проходила с 8 по 10 марта в
кинотеатре «Ашхабад».

МЕСТНЫЕ НОВОСТИ�

Н
ет, можно ещё минут
пять поваляться  в посте-
ли. И за эти пять минут
проносится вся жизнь

перед глазами: вот, я заканчиваю
школу, и мне, как и многим дев-
чонкам, кажется, что если я не
выйду замуж до двадцати лет, меня
никто не возьмет; вот в 18 выхожу
замуж за любимого мальчишку и
рожаю двоих сыновей. И жизнь по-
бежала, как скорый поезд. 

В тридцать шесть муж стал, поче-
му-то, чужой и ушел к моей подруге.
И жизнь опять побежала, только чуть
быстрее. Выросли мои мальчишки, и у
каждого своя жизнь, а я остановиться
не могу. Утром бегу на работу с пани-
ческим страхом опоздать, вечером
бегу по магазинам и быстрее домой,
чтобы ужин приготовить. В понедель-
ник бегут мои мысли — скорей бы
пятница, а в пятницу мысли бегут о
том, что нужно сделать в выходные…

Все, устала, больше не могу.
Мне 49… и 9!!! На работе все запи-
сались в спортзал. Здорово! Может,
и мне? Нет, не мое, не хочу. Что же
я хочу? Вот сижу, смотрю на себя в
зеркало и думаю… Хочу быть моло-
дой и красивой, и еще хочу на-
учиться петь и стать знаменитой, и
чтобы меня по телику показывали!
Нет, хочу стать балериной и танце-
вать в Большом театре! А еще люб-
лю медицину, хочу стать врачом!
Хирургом, например, или ветери-
наром. Потому что дома у меня две
кошки и любимый пес Чипс…

Сижу и понимаю, что я так
много хочу… Но мне — 49... и 9!!!

Вроде все хорошо, человек лю-
бимый есть, дети хорошие вырос-
ли и силы есть работать, а в душе —
какая-то неудовлетворенность. 
Так что же я хочу? И понимаю, что
хочу я слишком мало. Хочу просто
немного остановиться и увидеть
мир в других красках. Не в серых
от осеннего дождя, не в черных от
грозовых туч, а в желтых — как
солнышко и ярких — как летняя
радуга. Но весна еще не наступила,
а душа уже рвется от «хочу»…

А, может, сейчас я хочу рисо-
вать??? Да, точно — рисовать!!! Как
же здорово, что мы живем в мире
интернета. Набираю номер бли-
жайшей художественной студии
«ПЕРСЕЙ-art», звоню и думаю:
если сейчас скажут, что нет занятий
для взрослых, все — идею похоро-
ню и дальше буду грустить о том,
что мне 49… и 9. А, нет… Говорят:

— Приходите, у нас как раз от-
крыт набор во взрослую группу. 

— Ой, — отвечаю, — но я же ни-
когда не держала кисточки в руках!

— Ничего, — говорят, — прихо-
дите, научим.

Чувствую, просыпается интерес
к происходящему, бегу за гуашью с
кисточками. И в студию!!! Прихо-
жу, стесняюсь жутко, но назад до-
роги нет. Не актриса, не певица и
даже не ветеринар. Так, может, на-
учусь рисовать?

После первого занятия сын
спросил: «Мам, ты где была и по-
чему такая загадочная?»

А я хожу, молчу и только улы-
баюсь. И будильник вроде по утрам
стал тише звонить, и не такой уж он
противный. Да и на работу к метро
бежать перестала, а иду спокойным
шагом. А уж, когда показала дома
свой первый шедевр, сын сказал:
«Мам, я так горжусь тобой!!!»…

Никогда не поздно сделать свой
выбор и жить по-другому. И, поверь-
те мне, дни раскрасятся яркими
красками!!! Ведь мне только 49… и 9!!!

Лариса ЯРОСЛАВОВА
На фото: первая работа автора

Никогда НЕ ПОЗДНО
Кто придумал будильник??? Ну, скажите мне, кто придумал бу-

дильник??? С каждым днем он становится все громче и все против-
нее. Господи, скорей бы пенсия, c ужасом думаю я и открываю глаза.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ�


